

Publié le 16 décembre 2024

La FedEpl exprime son soutien à Mayotte et aux Mahorais, frappés par le cyclone Chido

La Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl), par la voix de son Président, Philippe Laurent, et de l'ensemble de ses représentants, souhaite faire part de sa vive émotion et de sa pleine solidarité envers les habitants et les autorités de l'île de Mayotte.

Les images et les échos qui nous parviennent du territoire après le passage du cyclone Chido laissent entrevoir des dégâts incommensurables. La famille des Entreprises publiques locales ne peut que s'associer à la peine des Mahorais et les assurer de son soutien.



L'**ACCD'OM** a mis en place une [cagnotte de soutien](#).

L'**Association des Maires de France (AMF)**, en lien avec l'association des maires de Mayotte a également mis en place une cagnotte. Retrouvez dans [leur communiqué](#) les coordonnées de la Protection Civile pour les virements des collectivités.